



# Schule an der Linde Mehle

Verlässliche Grundschule der Stadt Elze

„Gemeinsam im Takt für ein faires und harmonisches Miteinander“

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

in den letzten Jahren kam immer wieder die Frage auf, ob die Kinder mit dem Fahrrad in die Schule fahren dürfen. Vor allem in den vierten Klassen gab es in der Zeit der Vorbereitung auf die Fahrradprüfung des öfteren Meinungsverschiedenheiten zu diesem Thema.

Die Gesamtkonferenz hat zu diesem Thema entschieden, dass Eltern/Erziehungsberechtigte diese Entscheidung letztlich selber treffen müssen. Wir benötigen dann eine Einverständniserklärung der Eltern.

Sollten Sie für Ihr Kind entscheiden, dass es alleine mit dem Fahrrad in die Schule kommen darf, füllen Sie bitte die unten angefügte Einverständniserklärung aus und geben diese beim Klassenlehrer/Klassenlehrerin ab. Bedenken Sie bei Ihrer Entscheidung bitte auch, dass die Schule keine ausreichenden Stellplätze für alle Fahrräder vorhalten kann.

Viele Grüße,

.....

Ich weiß, dass Kinder bis zum ca. 10. Lebensjahr noch keine ausreichende Wahrnehmungsfähigkeit ausgebildet haben um gefahrlos am Straßenverkehr teilnehmen zu können. Mir ist außerdem bekannt, dass Polizei und Schule empfehlen, die Kinder nicht vor Abschluss der Fahrradprüfung (Ende des vierten Schuljahres) alleine mit dem Fahrrad am Straßenverkehr teilnehmen zu lassen.

Ich entscheide hiermit, dass mein Kind in der Lage ist den Weg zur Schule ohne Begleitung mit dem Fahrrad zurück zu legen.

Außerdem weiß ich, dass das Fahrrad bei Beschädigung oder Verlust nicht versichert ist. Ich komme für eventuell entstandene Schäden selber auf.

Name des Kindes: \_\_\_\_\_

Name, Datum und Unterschrift der/des Erziehungsberechtigten:

\_\_\_\_\_